

▲ CONFÉRENCE

ARTISTES CARTOGRAPHES DE LA NOUVELLE-FRANCE

MERCREDI 21 NOVEMBRE, 19 H 30



Québec, le mardi 6 novembre 2012 □
À l'occasion de l'exposition *Les arts en Nouvelle-France*, le Musée national des beaux-arts du Québec présente la conférence *Artistes cartographes de la Nouvelle-France*.

Au temps de la Nouvelle-France, les cartes géographiques sont de magnifiques œuvres d'art destinées au roi, à l'aristocratie, aux ministres ou à d'autres personnages influents. Certaines d'entre elles séduisent par une riche iconographie incorporée au sein du contenu géographique : navires et monstres marins, faune, flore et habitants du nouveau continent. Par l'examen de quelques œuvres significatives, le conférencier présentera les principaux artistes cartographes – explorateurs, missionnaires, militaires, hydrographes et géographes – qui, par leur habileté à reproduire à l'échelle les lieux observés, ont su faire connaître les limites d'un monde « nouveau ».

Par Jean-François Palomino, carto-thécaire à la Direction de la recherche et de l'édition de Bibliothèque et Archives nationales du Québec à Montréal

Mercredi 21 novembre, 19 h 30
Auditorium / Gratuit

RENSEIGNEMENTS (grand public) :
418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.qc.ca

L'exposition *Les arts en Nouvelle-France* est présentée au MNBAQ jusqu'au 28 avril 2013.

▲ CONTACT DE PRESSE

Marie-Hélène Raymond, responsable des relations de presse
418 644-6460, poste 5520 / 1 866 220-2150 / marie-helene.raymond@mnba.qc.ca
Parc des Champs-de-Bataille, Québec (Québec) G1R 5H3